

Heute gibts leider nicht so geile News: Ich muss meine für Januar geplante Lightwolf Tour ersatzlos absagen. Die aktuelle Lage ist, vor allem auch im Hinblick auf die Entwicklungen im anstehenden Winter, einfach zu unklar und die Vorgaben in den verschiedenen Bundesländern zu unterschiedlich.

Somit sind die Shows - insbesondere für mich als inzwischen zweifacher Papa - einfach weder vernünftig planbar noch kalkulierbar. Auch eine weitere Verschiebung ist aufgrund verschiedener Faktoren leider nicht möglich.

Für mich bedeutet das in der Konsequenz, dass wir die Tour jetzt erstmal absagen. Ihr könnt ab sofort eure Tickets an der Vorverkaufsstelle zurückgeben, bei der ihr sie gekauft habt. Für künftige Termine haben die Tickets keine Gültigkeit.